

Las mujeres empresarias, centradas en el sector servicios

Las mujeres empresarias también celebran el Día de la Mujer Trabajadora. En general, las empresarias suelen dedicarse al sector servicios, aunque resulta difícil concretar el número de éstas que existen en Castilla-La Mancha, porque muchas actividades están a nombre de la mujer y son gestionadas por el hombre y viceversa. No obstante, sí se pueden aportar datos sobre las ayudas que reciben a través de los Centros de Mujeres de la Dirección General de la Mujer, que el año pasado permitieron la creación de 117 empresas.

Págs. 5 y 6



CUATRO CÁMARAS DE LA REGIÓN CELEBRARON ELECCIONES

Las Cámaras de Comercio de Castilla-La Mancha estaban celebrando, al cierre de esta edición, sus elecciones, a excepción de la de Guadalajara, que finalmente no ha tenido que realizarlas porque en los tres grupos en los que se tenían que ejecutar, se retiraron algunos candidatos. Las otras cuatro Cámaras han recibido 4.206 votos por correo. Pág. 13

QUÉ ES NOTICIA

6 C. Alonso aumenta su capacidad de producción

Industrias Cárnicas Alonso tiene previsto aumentar su capacidad de producción un 30%. La empresa toledana ha invertido 300.506 euros en la ampliación de su granja de cerdos de 500 a 1.000 madres.

10 Vibamotor y Vibasa ampliarán instalaciones

Los concesionarios de la marca Opel en Cuenca Vibamotor y Vibasa tienen previsto invertir este año 360.000 euros para ampliar y mejorar sus instalaciones.

11 Ntra. Sra. de la Antigua factura 5,4 millones de €

La cooperativa Nuestra Señora de la Antigua, de Villanueva de los Infantes, en Ciudad Real, ha facturado unos 5,4 millones de euros por la elaboración de vino. Esta cooperativa también elabora aceite.

15 Feda celebra un acto por su XXV aniversario

La Confederación de Empresarios de Albacete (Feda) celebra el próximo 14 de marzo un acto conmemorativo de sus 25 años que contará con un homenaje a todos los ex-presidentes de la federación.

16 Nuevo presidente de la Construcción en Guadalajara

La Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción de Guadalajara ha elegido a Félix Abánades nuevo presidente. Abánades dejará su cargo de presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios en esta provincia.

En Castilla-La Mancha se genera anualmente casi un millón y medio de kilos

El mundo taurino pide que se apruebe el R.D. para vender carne

A comienzos de año las asociaciones llegaron a un acuerdo con Sanidad

Las repercusiones del mal de las "vacas locas" se van superando

Tras la prohibición de la venta de carne de lidia como consecuencia del mal de las "vacas locas", se abre ahora una nueva etapa para el sector taurino,

que está a la espera de que se publique un Real Decreto que permita nuevamente la comercialización de este tipo de carne. En realidad, se trata de lle-

var a la práctica el acuerdo a que llegaron a principios de año con el Ministerio de Sanidad y Consumo. Como muestra de la importancia de esta

medida es que sólo en Castilla-La Mancha se genera anualmente un millón y medio de kilos de carne de toro, de los diez que se producen en el conjunto

del territorio nacional. Los ganaderos esperan que el Real Decreto se dicte pronto, ya que el inicio de la temporada taurina es inminente.

Pág. 28

Acuerdo en materia de diálogo social en la región

Los responsables de los dos sindicatos mayoritarios CC OO y UGT junto con el máximo representante de la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM) han firmado el primer acuerdo en materia de diálogo social sin estar auspiciado por una Administración. Castilla-La Mancha es, de esta forma, la primera región española que rubrica un acuerdo de estas características. Entre las cuestiones que se abor-

darán en el marco de este acuerdo se encuentra la creación de convenios que beneficiarán a 20.000 trabajadores que ahora mismo no tienen convenio colectivo. En cuanto a la subida salarial acordada para este año, empresarios y sindicatos están de acuerdo en un incremento del 2%, que según los representantes de los trabajadores puede sufrir variaciones al alza, dependiendo de la mesa de negociación.

Pág. 31

Febrero registra el paro más alto desde 1998

El número de parados en Castilla-La Mancha en el mes de febrero ascendió a 78.865, lo que supone un incremento de 1.007 personas en el último mes, y la cifra más alta de desempleados en esta región desde febrero del año 1998. La tasa de paro regional es del 11,46% frente al 9,75% de la media nacional. Sólo Cuenca y Guadalajara tienen una tasa de paro, por debajo de la media nacional. Ciudad Real,

en el otro lado de la balanza, es la que cuenta con una tasa de paro mayor, del 13,75%. La construcción fue el único sector donde la generación de empleo fue mayor que la destrucción. En servicios, por contra, el número de desempleados ha crecido en 680 y también en el colectivo de "sin empleo anterior" que sufrió un aumento del 3,03%, en relación al mes de enero.

Pág. 33